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继首批省属医疗机构
单病种限价标准公布后，

南京昨日公布了二级、三
级医疗机构的单病种项目
及限价标准。从 3月 1日
起，在宁 35家医疗机构将
首尝单病种 “打包封顶”
的滋味，患者的负担有望
进一步减轻。
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按照省市联动的方案，

在宁的省属医院以及南京
市属医院都必须执行单病
种收费政策。目前在南京
的医疗机构共 35个，其中
25个为市属医疗机构，10
个省属医疗机构，新规将
在这 35家医疗机构同步
推行。

目前省物价、卫生部
门规定的首批省属医疗机
构限价病种共 28个，因
为各医疗机构规模、科室
设置不同，所以不可能出
现所有医院 28个病种都
有的现象。根据南京市的

规定，三级医院执行省属
28个病种及限价标准，二
级医院执行其中 12个病
种，并新出台了各自的限
价标准。
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和三级医疗机构相比，

二级医疗机构的限价标准
明显偏低。例如 “足月妊
娠”（! " #） 三级是

4940元，二级是3260元；
“腰椎间盘突出症”三级是
7600元，二级是 3920元
……之所以出现这样的差

异，有关部门介绍说，是因为
二级、三级医疗机构的诊疗成

本不同。这种差异化将有利于
医疗资源的充分利用及病源
的分流。
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另外，附表中所列的价格

均为最高限价标准，各有关医
院还将在省、市有关文件要求
的基础上，结合本单位实际，

测算选择单病种前三年实际
平均费用水平，制定最终价
格。在定价时，医院除了要受
到“最高限价”的限制，还要
受限于第二条调控线，即实
际价格必须低于该院前三年
相关病种平均诊疗水平的

5％－10％。所以，医疗机构
实际执行价将低于公布的最
高限价。
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此外，享受惠民医疗优惠

政策的患者在惠民医院就诊
时，在该院单病种限价收费
标准基础上按惠民病人优惠
政策减免后收费，具体办法
将另行制定；城镇职工基本
医疗保险参保人员单病种结
算的具体办法也将在近期出

台。同时，在实行单病种限价
管理工作的基础上，市卫生
局将会同有关部门探索开展
新型农村合作医疗单病种限
价补偿办法。

有关部门要求本次未列
入实施范围的医院也要做好

相关准备，今后将根据实施情
况，不断扩大施行的范围。
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2006年南京执行新的工资薪

金所得扣除标准，即通常所称
的“个税起征点”后，很多工薪
阶层因此受益。昨天记者从南
京地税获悉，2006年一年，全
市130万工薪族少交个税4.5
亿元，13万人因此免交个税。

2006年，由于个税起征

点从 1200元调高至 1600
元，南京有130万靠工资吃饭
的“工薪族”因此而受惠，所
扣个税减少。

不过，工资薪金所得扣除
标准的上调、纳税人数的下
降，并没有影响南京个税收入

的增长。市地税局公布的数据
显示，去年个税共收入 30.46
亿元，比 2005年增加了 2.92
亿元，增长10.63%。南京地税
有关人士分析说，去年居民收
入整体水平增长以及地税部
门对个税征管的力度的加强，

是个税收入不降反升的原因。
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昨天下午，在一片掌声中，虎

踞关社区的十位杰出志愿者
接受街道主任的颁奖。每一位
杰出志愿者的背后都有一个
动人的故事，令在场的人感动
不已，现场掌声不绝。

已经80岁高龄的于杰老
人，5年来无论刮风还是下

雨，他都带领着一个团队坚持
为社区百米画廊写字作画。于

老是江苏省老年书法协会的
副会长，5年前当他看到百米
长廊内经常挂着千篇一律的
宣传画时，便萌生了用书画将
画廊好好装饰一番的想法。他
不仅自己参与进来，而且还联
合书法协会的其他成员一起

为装点画廊而努力。社区居民
张阿姨表示：“我们应当以他
们为学习榜样！”
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昨天，在南京燃气管理处
2007年工作座谈会上传出消

息，为了保证更多的市民能用
上更干净、火头更旺的天然
气，今年南京将兴建江宁开发
区、新港开发区两大压缩天然
气储柜 （市民俗称 “煤气
包”），此前谣传要迁走的月
牙湖、南湖两大“煤气包”，近

期肯定不会搬迁。
会上还明确，今年南京还

将增加沙洲、凤台南路、富贵
山等7个天然气加气站，继续
发展 “油改气”公交车 600
辆，而且要完善打击 “黑气
点”的有奖举报政策，全面调

控、规范燃气市场。
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按照南京燃气管理处计

划，今年又将有2万户家庭用上
干净高效的天然气。但是能否保
障供应，在各个城市普遍缺气的
大背景下，显得更为重要。

南京燃气管理处张兆福
处长说，今年南京将兴建位于
江宁开发区、新港开发区两个
大“煤气包”，在平峰时，将天

然气存起来，而在用气高峰
时，再放出来。

其中位于新港开发区的
液化天然气储气柜投资 1亿
多元，一次性可以储存供应

300万立方米，预计10月份前
完成。完工后的储气柜，可以保

供南京地区三天的用气量。另
外，江宁开发区的天然气储气
罐也将于今年6月底竣工。

昨天的会上还传出重要消
息，南京主城内的月牙湖、南湖
两大储气柜，在保障供应方面
具有重要作用，暂无搬迁计划。
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因为气源紧张，南京主城

区内的加气站近些日子全部闭
门谢客。主城区内近千辆烧天
然气的出租车，不得不绕到江
宁去排队加气。针对这个问题，
南京燃气管理处今年准备在城
区富贵山、河西、沙洲、凤台南
路、卡子门等地区建设7座加

气站。届时南京地区的加气站
将增加到11个，可满足800至
900辆天然气公交车，以及市
内大部门出租车的加气需求。

记者发现，新建的加气站
大多在城市边缘，给用气车辆
的司机带来了不少麻烦。燃管

处负责人说，因为老城区的土
地开发几乎完成，再找新地方
已不可能。

除了保证天然气的气源
外，今年燃气管理处还将重点
打击液化气“黑气点”。
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昨天是今年立春以来首场春

雨，虽然雨量不大，但仍有部
分地区出现了积淹水现象，特
别是城东干道、地铁二号线工
地沿线，均有积水片区，最深
处积水约30厘米。

昨天上午，记者随市政监
察人员驱车先对城东干道沿

线进行了一番巡查，在复成桥
南侧慢车道上，有一段路面积
水较严重。月星家具城门口的
快车道上，也已经有一层积
水，面积约 100多平方米，车
辆驶过时就像冲浪艇一样。在
竺桥附近加油站门口，也有一
片积水区。市政人员分析，造

成这种现象的主要原因是，虽
然城东干道路面已经恢复交
通，但还少摊铺一层沥青表

面，致使目前路面低于雨水井
5厘米左右，雨水不容易流进

雨水井，容易在低洼处汇集。
在莫愁路与汉中路交界北

口，记者看到有一片较大的积
水，市政人员告诉记者，这里积
水的主要原因是，地铁施工采
用矿山法爆破施工，道路中间
用钢板抬高，与上海路下坡处

不再平缓对接，形成了一个凹
槽，容易积淹水。

市政人员告诉记者，对于
两大工地他们已重点盯防，不
仅每天派人前去查看，还打开
周围的窨井查看有无违章排放
泥浆水的现象。对出现积水路

面，接报后市政部门会人工助
排，必要时架泵抽水。记者从南
京有关部门获悉，一旦汛期来

临，南京抗淹能力不容乐观。
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记者昨天获悉，今年的冬春防

汛会战即将启动，一批河道泵
站整治改造项目已经获得建
委批复，积淹水片区改造项目

也即将上报，计划消灭28个
积淹水区。

据了解，南京市建委新批
的13个河道、泵站整治项目
分别是：浦口丰收河整治工程、
秦淮区东风河上游河道整治工
程、雨花板桥集镇高水通道整

治工程、南湖东河整治护砌、北
十里长沟中支河道整治、南十

里长沟支流、方家营800号河
道整治、香林寺沟河道整治、南

师大上游河道整治、半山园排水
改造、白下区白甸泵站扩建、浦
口区引水河泵站及引水河整治
一期工程、南玉带河泵站改造工
程、双桥门泵站设备改造工程、
沿江街道方涵整治工程、黄家圩
泵站设备改造等。

据悉，昨天下午，市政部门
还开会研究了积淹水片区的改
造计划，今年打算继续消除 28
个积淹水片区，实施计划即将
上报建委。


